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Egregio signor Presidente, Sindaco, Municipali, care colleghe e cari colleghi, 

come dimostrano chiaramente i dati forniti dal rapporto di maggioranza della commissione della 
gestione, il progetto di ampliamento bike‐sharing si fonda su solide basi sociali ed economiche. Si 
tratta di un servizio apprezzato e che ci auguriamo potrà ulteriormente rafforzarsi con questo 
ampliamento. 
 
Il potenziamento della mobilità lenta, integrata e intermodale, la componente sociale nella 
gestione del servizio, così come la collaborazione con gli altri Comuni in un’ottica regionale, sono 
tutti elementi importanti e che vanno nella direzione da sempre auspicata dal gruppo socialista. 
Riteniamo che la gestione della mobilità sia una responsabilità che deve assumersi anche la 
politica comunale, poiché ha incidenze positive sulla qualità di vita della popolazione e nella 
fattispecie anche sull’attrattività turistica del nostro territorio. Contrariamente a quanto asserito 
dal rapporto di minoranza riteniamo pertanto che si tratti di una spesa sostenibile e lungimirante. 
 
Ora una nota tecnica: in un’ottica di lungimiranza e mantenimento di un servizio ineccepibile, ci 
chiediamo se l’assenza di una struttura atta alla riparazione delle biciclette non rischia di influire 
negativamente sulla loro qualità. Esposte alle intemperie e senza protezioni temiamo che le 
biciclette potranno deteriorarsi. Vigileremo quindi su questo aspetto. 
 
Per concludere auspichiamo che il Municipio affronti a breve e con incisività, il problema più volte 
sollevato della mancanza di una ciclopista e generalmente migliorare la sicurezza, i collegamenti e 
i percorsi ciclabili. Come dire, abbiamo voluto la bicicletta, ora pedaliamo! 
 
Per tutti questi motivi il nostro gruppo sosterrà con convinzione il messaggio municipale e 
approvando il rapporto di maggioranza della commissione della gestione.  


